

新婦人しんぶん

新日本婦人の会目的

- ☆核戦争の危険から女性と子どもの生命をまもります。
- ☆憲法改悪に反対、軍国主義復活を阻止します。
- ☆生活の向上、女性の権利、子どものしあわせのために力をあわせます。
- ☆日本の独立と民主主義、女性の解放をかちとります。
- ☆世界の女性と手をつなぎ、永遠の平和をうちたてます。

今週の紙面

- 本号は新婦人第31回全国大会特集で、4ページ増の12ページ建てです。
- 10面 読者のページ/まんが/乱楽パズル ■ 11面 女性 働く/食事情/母の歴史/ミニ情報



山梨・甲府市 豊田鶴子

新日本婦人の会は国連に認証されたNGOです

新日本婦人の会第31回全国大会オンライン・11月4日

平和 暮らし ジェンダー 新婦人に 入って 一緒に



©山岡小麦

11月4日、第31回全国大会がオンラインで開かれ、代議員・中央委員、傍聴者あわせて2200人が参加する史上最多の規模の大会になりました。

47都道府県の発言から、平和と要求実現、仲間づくり、世代を超え「ともに」と学び合い、「新婦人は希望」とさらに前へ。

【沖縄県本部】長射程ミサイルが配備され、沖縄はまさしく「戦前」。たたかいた場に新婦人あり、と3つの支部を結成しました。戦争を起こすのも、止めることができるのも人間です。総力をあげて平和を守りぬこう！



再び戦場にさせない



【山梨・次世代チームほうしっか】次世代メンバーに、新婦人の好きなところは？と聞いたらなんと第1位が「要求要請行動」！ 機敏に声をあげ、変える、そのために仲間が必要です。小さな一歩でも「DO！」、がんばります。

ジェンダー対話で入会



【茨城県本部】家事、育児、仕事をこなす毎日に疲弊しモヤモヤとしていたとき、知った新婦人。ジェンダー平等も含めて、私の知りたいことがつまっていた。創立100年めざし、仲間と一緒に活動していきたい。

維新政治退場へ



【大阪府本部】「万博・カジノより教育に税金を使って」「新婦人を大きくして維新政治を終わらせよう」と、16年ぶりに前大会時の会員数を突破。万博・カジノ中止も仲間づくりもあきらめへんで！



ガザ戦闘停止を！

「たたちに停戦を」「ガザに自由を」と金山駅前でスタンディングする新婦人愛知・熱田支部。「日本政府は人道的休戦を認めていない」と話と「心」対話(11月6日)

